



La Fundación General acerca con un concurso el tejido empresarial al universitario

:: R.R. / WORD

SALAMANCA. La Fundación General de la Usal ha convocado el concurso Desafío Universidad-Empresa: Soluciones Científico-Técnicas, cuyo plazo de presentación de solicitudes concluye el próximo 13 de julio, al que pueden concurrir los grupos de investigación a las 63 demandas empresariales identificadas en la primera parte del certamen, según informó la Universidad.

El objetivo del concurso consiste en promover la realización de proyectos de I+D+I, así como consultoría en la colaboración entre el sector universitario y el tejido empresarial en las prioridades temáticas para la región, identificadas en la denominada RIS3, que abarca la agroalimentación y los recursos naturales; el transporte, la automoción, la aeronáutica, la salud, la calidad de vida, el patrimonio, la lengua española, las tecnologías de la información y la comunicación, la energía y la sostenibilidad.

El concurso forma parte del Plan de Transferencia de Conocimiento Universidad Empresa (Plan TCUE) 2015-2017, que vienen desarrollando la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León y las universidades castellanas y leonesas, a través de sus fundaciones generales y la oficinas universitarias de transferencia de conocimiento.

El proceso de participación incluye dos fases claramente diferenciadas. En primer lugar, las empresas, los nuevos emprendedores y las asociaciones de interés público inscriben sus demandas tecnológicas y, posteriormente, los investigadores de las universidades presenciales de Castilla y León y del CSIC en la región podrán plantear soluciones, en forma de proyectos de investigación, a las necesidades empresariales planteadas.